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Question orale de M. Patrick Huguet relative aux déplacements des 
élus 

 
M. HUGUET Patrick : J’ai une question très courte à vous poser. Notre 

Collègue M. Brumm est parti mais il s’était engagé, au cours du Conseil municipal de 
juillet, à nous transmettre la liste des voyages effectués par les élus et leurs 
collaborateurs depuis le début du mandat et comme « Sœur Anne », je ne vois toujours 
rien venir Monsieur le Maire ! 

 
M. LE MAIRE : Il vous la donnera, ne vous inquiétez pas ! 
 
M. HUGUET Patrick : Cela doit être confidentiel, caché dans un tiroir ! 
 
M. LE MAIRE : Cela m’embête tout cela, parce que… 
 
M. HUGUET Patrick : Cela je m’en doute Monsieur le Maire ! 
 
M. LE MAIRE : Cela m’embête et je vais vous dire pourquoi. Avant les 

vacances, comme j’avais vu que vous vouliez réduire un peu les voyages, M. Chabert 
voulait partir au Japon… 

 
M. HUGUET Patrick : M. Chabert fait partie du Grand Lyon ! 
 
M. LE MAIRE : J’ai donc répondu à M. Chabert qu’il fallait réduire les 

voyages et il m’a dit « non, vous ne pouvez pas me faire ça, ce n’est pas parce que mon 
Groupe dit n’importe quoi qu’il faut l’appliquer immédiatement ». 

 
Mais ne vous inquiétez pas, M. Brumm vous donnera cette liste. 
 
M. HUGUET Patrick : Nous la demanderons également au Grand Lyon, 

Monsieur le Maire. 
 
M. LE MAIRE : Sans aucun problème et cela dès demain. D’ailleurs je vous 

demande, Monsieur Fauroux, de l’envoyer, pour que cela soit certifié, par lettre 
recommandée à M. Huguet. 

 
M. HUGUET Patrick : Tout à fait. 
 
(La séance est levée à 19 h 25.) 

 
 


